
 ¿Cómo reaccionas tú ante esta información?

En España tener más de tres hijos era lo normal. En la época
franquista, el gobierno daba premios económicos a las

familias españolas con más hijos, "Premios nacionales de
natalidad" que distinguían a los hogares más numerosos del
país que a veces contaban con hasta 19 hijos. Hoy, la tasa de

natalidad ha descendido mucho.
 

 
 

1.

   2. ¿Por qué crees que antes las parejas tenían
        tantos hijos en España?

   3. ¿Qué más sabes de la situación familiar en otros
       países hispánicos?
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https://es.statista.com/estadisticas/531945/tasa-de-natalidad-en-espana/

